## ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO MUNICIPIO AUTÓNOMO DE CAGUAS DEPARTAMENTO DE DESARROLLO CULTURAL PLAZAS Y MONUMENTOS

## Monumento al Soldado Puertorriqueño



Se inauguró en el año 2002, como un tributo cagüeño a la paz, y en memoria a todos los buenos puertorriqueños que sirvieron en las Fuerzas Armadas; a los que ofrecieron sus vidas con el fin de salvaguardar los preceptos de la democracia en los diferentes conflictos bélicos a través de la historia del siglo XX. Esta pieza es obra de la escultora Maria Elena Perales.

El monumento consta de seis monolitos formando una gran figura geométrica, rodeando a un grupo de niños representando la protección a los inocentes. Cada uno de los monolitos representa una guerra. Está presente de manera simbólica la Medalla al Honor que otorga el Congreso de los Estados Unidos de Norteamérica, mediante una gran estrella ubicada en el medio del monumento.